

SKENARIO PEMBELAJARAN SEDINISI ANALISIS PASAR

RISA RISMAWATI SITOMPUL, S.Pd

KELOMPOK SURPLUS

Alamat Link : <https://youtu.be/f5Ks4NSweXg>

Aktifitas Guru	Aktifitas Siswa
Pembukaan	
Assalamualaikum warohmatullahi wabarokatuh, selamat pagi anak-anak	Waalaikum salam warohmatullahi warohmatullahi wabarokatuh, selamat pagi bu
Coba ibu ingin tahu siapa yang belum hadir hari ini?	Hadir bu
Sudah mandi semua kah? Atau ada yang belum mandi? Hayo yang belum mandi angkat tangan	Sudah bu
Bagus kalau sudah mandi semua	
Sebelum kita mulai kita berdoa terlebih dahulu, silahkan ketua kelas dipimpin berdoa	* ketua kelas Berdoa mulai Selesai
Kemaren kita sudah belajar tentang definisi pasar dan kalian sudah bisa melihat contoh pasar secara langsung	
Hari ini kita akan lanjutkan dengan analisis pasar, apa sich analisis pasar? Penasaran kan?	Iya bu
Materi kali ini adalah tentang definisi analisis pasar, kita akan berselancar bersama google untuk bertemu dengan definisi analisis pasar.	
Kegiatan Inti	
Sebelum kita berselancar, ibu punya video nich yang berkaitan dengan definisi analisis pasar, yuk kita simak bersama-sama	
* Guru memutar video	* Siswa menyimak video
Dari tayangan video tadi, adakah yang membuat kalian penasaran, atau ada yang ingin ditanyakan?	* siswa bertanya
Baiklah jika tidak ada yang ingin ditanyakan kita akan lanjut berselancar	
Silahkan buka laptop kalian	* Siswa membuka laptop
Silahkan buka google chromenya atau boleh browser lain	* Siswa membuka google chrome

Aktifitas Guru	Aktifitas Siswa
Ketikkan dalam address bar “google.com” kemudian tekan enter	* siswa mengikuti arahan guru
Jika sudah terbuka selanjutnya dalam pencarian google kalian ketikkan “definisi analisis pasar”	* siswa mengikuti arahan guru
Sudah? Sudah muncul hasil pencariannya	Sudah bu
Tugas kalian adalah pilih minimal tiga alamat link kemudian carilah definisi analisis pasar Hasilnya isikan pada tabel pada lembar kerja yang sudah ibu bagikan, diskusikan bersama teman kelompok kalian	* siswa mengikuti arahan guru
* beberapa saat kemudian	
Sudah? Silahkan kelompok 1 membacakan hasil diskusinya	* perwakilan siswa presentasi
* beberapa saat kemudian Bagaimana kelompok lain ada tanggapan?	* siswa menanggapi
Demikianlah paparan dari teman kalian, sudah bagus Jangan lupa ketua kelompok mengirimkan file hasil diskusinya ke Grup WA ya biar bisa di lihat oleh teman yang lain	
Penutup	
Dari pembelajaran hari ini kita dapat menyimpulkan bahwa definisi analisis pasar adalah suatu penganalisisan atau penyelenggaraan untuk mempelajari berbagai masalah pasar. Analisis pasar akan menyangkut lokasi pasar, luasnya pasar, sifatnya pasar dan karakteristik pasar	* siswa mencatat hasil kesimpulan
Tugas untuk hari ini akan saya share melalui Grup WA silahkan kalian kerjakan secara mandiri	
Pertemuan selanjutnya kita akan membahas tentang ruang lingkup analisis pasar	
Untuk pembelajaran hari ini kita akhiri dengan doa, silahkan ketua kelas dipimpin berdoa	* ketua kelas Berdoa mulai Selesai